

Volksbank Mittelhessen ist »Gesundes Unternehmen«

Wetteraukreis (pm). Die Volksbank Mittelhessen wurde von der Initiative Gesunde Unternehmen für ihr vorbildliches Engagement im Bereich des Betrieblichen Gesundheitsmanagements ausgezeichnet. Deutschlands mitgliederstärkste Volksbank ist das erste regionale Kreditinstitut mit dieser Auszeichnung. Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker und Peter Rausch, Bereichsleiter Personalmanagement, nahmen die Urkunde aus den Händen von Katja Weigand, Gründerin der Initiative Gesunde Unternehmen, sowie Gabi Schurkus entgegen. Prof. Dr. Heinz Zielinski, Ministerialdirigent im Hessischen Ministerium des Innern und für Sport, ließ es sich nicht nehmen, bei der Übergabe der Urkunde dabei zu sein.

»Über diese Auszeichnung freuen wir uns sehr, belegt sie doch erneut die hohe Attraktivität der Bank als moderner Arbeitgeber der Region«, sagte Dr. Peter Hanker anlässlich der Verleihung. »Es gibt einen wissenschaftlich nachgewiesenen Zusammenhang zwischen einer an den Mitarbeitern orientierten Unternehmenskultur, dem Engagement der Mitarbeiter und dem Erfolg des Unternehmens. Ein kontinuierliches Gesundheitsmanagement ist wichtiger Bestandteil unserer berufs- und lebensphasenorientierten Personalpolitik. Mit gezielten Maßnahmen wollen wir die Beschäftigungsfähigkeit unserer Mitarbeiter dauerhaft fördern«, erläuterte Peter Rausch.

Die Bank hat die Auszeichnung in der Kategorie »Gold« erhalten. Eine solche Bewertung ist Unternehmen vorbehalten, die besonders erfolgreiche Maßnahmen in den Bereichen gesunde Ernährung, gesunder Ausgleich, gesundes Miteinander und gesunder Arbeitsplatz vorweisen können.



Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker (l.) und Peter Rausch nehmen die Urkunde aus den Händen von Katja Weigand (2. v.l.) und Gabi Schurkus entgegen. (Foto: pv)